

# 江小だより

江戸崎小学校 学校だより

発行日 令和6年11月11日

電話 029-892-2200

緊急 070-3300-2248

メール 542901@sch.ibk.ed.jp



## 令和6年度運動会

校長 飯塚 敏

10月26日に『風より速く 光の速さで！燃え尽きるまで 走り抜け！勝利のライン』のスローガンのもと、令和6年度運動会が行われました。

開閉会式において、各学年代表者の元気なことばや実行委員長や副委員長からのしっかりしたあいさつ、赤組・白組の応援団長2人の力強い選手宣誓など、実行委員が中心となって進めた式は、とても素晴らしいものとなりました。ご来賓の方の話を聞く子どもたちの姿勢、「おはようございます」「はい！」など普段からの「あいさつ」への取り組みを運動会でも実践していました。

子どもたちの競技へ取り組む姿やダンスでの表現、5・6年生の係への取り組む姿、応援の姿にも「一生懸命」と「最後まで」と「笑顔」があらわれていました。それぞれの学年の良さがご覧いただいた保護者の皆様にも感じていただけたのではないのでしょうか。

結果発表でも赤組も白組も勝負に限らず子どもたちみんなが清々しい表情でした。

競技を含めて、運動会を支える係の仕事や5・6年生が低学年の子どもたちのことを考えながら、係の仕事しているようすも見ることができました。スローガンのもとで取り組んだ運動会は子どもたちの成長を実感できるものとなりました。

保護者の皆様には、参観場所の制約や駐車場の制限等が多々あるなかでの実施となりましたこと、申し訳なく思っております。また、運動会の終了後には、テント片付けや万国旗の収納などにも、たくさんの方々のご協力をいただきました。お陰様で、短時間で会場の片付けが終了しました。

PTA本部役員の方々をはじめ、保護者の皆様の温かいご理解とご協力、ご声援ほんとうにありがとうございました。

## 新しい校旗が完成しました！

昨年、創立150周年を迎え、記念式典が行われました。その機会に、PTAの皆様のご理解とご協力をいただき、記念として新たに校旗を作製することになりました。そして、ようやく10月に完成したため、運動会の休憩時間に、保護者の皆様にご披露しました。

新しい校旗は、西陣織正絹まやと織りで、金の刺繍で真ん中に校章、下のところに「稲敷市立江戸崎小学校 創立150周年記念」という文字が施されています。今後は、学校行事などで掲げていながら大切にしていきたいと思います。

PTAの皆様、本当にありがとうございました。



## 親子ふれあい活動へのご協力ありがとうございます

各学年委員の皆様による計画のもと、親子ふれあい活動が実施されています。10月2日には、3年生が「ボール運びリレー」と「ドッチビー」を、10月31日には、1年生が「新聞島」と「ドッチビー」を、11月8日には、2年生が「ドッチビー」と「二人三脚だるまさんがころんだ」を行いました。「ドッチビー」は、ソフトフリスビーを使い、ドッチボールのルールで行うことができるので、どの学年にも人気の活動です。

児童は、お家の方と一緒に活動できることがとても嬉しく、はりきって取り組む姿が見られます。保護者の皆様には、お忙しい中ご協力いただき、ありがとうございます。また、学年委員の皆様には、事前の計画や準備、当日の運営など、積極的にご尽力いただき、心より感謝いたします。今後、4年生は1月22日、5年生は11月20日、6年生は1月17日に実施予定です。



ドッチビー  
は大人気



二人三脚  
だるまさん  
がころんだ



ぴったり  
くっついて  
新聞島



校長先生も  
参加した  
ボール運び  
リレー

## 第2回PTA奉仕作業

10月12日(土)に、第2回PTA奉仕作業が行われました。今回は、運動会前のため、グラウンド及び周辺の草とりと草刈り、荒宿駐車場草地の草刈り、テント設営をしていただきました。お陰様で、整備された安全な環境の中、運動会を実施することができました。朝早くからの活動でしたが、たくさんの方のご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



テント設営



草取り



刈払機で草刈り